

Communiqué de presse

08.07.2020

Jura bernois.Bienne recommande une grande prudence pendant les vacances

Le Jura bernois a été la région du canton de Berne la plus touchée par le COVID-19. Les statistiques montrent que c'est surtout au début de la pandémie que notre région a connu des taux plus élevés de contaminations. A éviter absolument à l'avenir.

Le bilan comparatif chiffré (source : <http://be.corona-data.ch/>)

	Jura bernois	Bienne	Canton de Berne
Cas confirmés	224	207	1886
Décès	25	10	85
Prévalence cumulée (pour 10'000 habitants)	41.7	20.4	18.8
Hospitalisations	30	20	166

Jb.B ne veut pas croire à une deuxième vague, mais est néanmoins décidée, au cas où, à la stopper nette.

Ainsi, au nom des communes, elle assurera une veille pour activer immédiatement l'OCRég (Organe de conduite régional).

Il est aussi demandé aux communes d'avertir la Préfecture en cas de foyers locaux d'infections.

Jura bernois.Bienne souhaite de belles vacances à la population du Jura bernois et de Bienne mais recommande une prudence accrue. La pandémie n'a pas disparu.

Renseignements supplémentaires :

André Rothenbühler, directeur de Jb.B, 032.492.71.30 – andre.rothenbuhler@jb-b.ch